

Double exposition de peinture à la Villa Gaspari-Ramelli

La Villa Gaspari-Ramelli à Sisco accueille, jusqu'au 25 juin, l'exposition de deux artistes peintres, Isabel Garcia-Huidobro Walker et Pierre-François Orenge de Gaffory. L'Espagnole Isabel Garcia-Huidobro Walker fera découvrir son univers. Née à Madrid en 1977, elle est licenciée des Beaux-arts à l'université UCM de Madrid. Elle a été élève en 2000 et 2009 de l'atelier de peinture d'Antonio Lopez Garcia, un des peintres ibères les plus cotés à ce jour en Espagne et qui est aussi le peintre officiel de la famille royale.

Elle a aussi été élève, en sculpture, de Julio Lopez-Hernandez en 2007. À partir de cette année, Isabel Garcia-Huidobro Walker s'est consacrée à la création artistique et à l'enseignement en collaboration avec le peintre Juan Uagale de 2010 à 2012. Entre 2001 et 2015, cette artiste ibérique a participé à diverses expositions individuelles et collectives en Espagne, en Italie et en France. Elle a été finaliste et boursière lors de divers événements artistiques tels le XI^e Arte joven latina, le 3^e EAL Valdesimonte, le premier concours de médailles du collège royal des architectes.

Le Corse Pierre-François Orenge de Gaffory expose plusieurs



Isabel Garcia-Huidobro Walker a aussi été élève, en sculpture, de Julio Lopez-Hernandez.

/ PHOTOS OCÉANE BALDOCCHI

Il expose aussi une toile en hommage à la chanteuse lyrique Laura Buenrostro qui aujourd'hui chante de la bossa-nova et dont la "voix envoûtante" l'a ému. Enfin, il rend hommage à Paris, plus exactement à Saint-Germain des Prés, rue connue dans les années 1950 pour ses boîtes

